

# LES TRANSPORTS DURAND PERFECTIONNENT LEURS CHAUFFEURS SUR SIMULATEUR

Une trentaine de chauffeurs ont remis à jour leurs connaissances à bord d'un simulateur de conduite d'autocar.

Avec la crise sanitaire, les voyages des transports Durand ont chuté de 40 % pendant deux ans et demi... Une baisse d'activité que la société alésienne a mise à profit pour renforcer la formation de ses trente chauffeurs. « *Nous axons les entraînements sur la conduite économique et sur la gestion des situations dangereuses* », explique Bernard Durand, le gérant. Pour cela, il fait appel à un simulateur de conduite d'autocar plus vrai que nature puisque le poste de pilotage virtuel se trouve dans la cabine d'un véritable véhicule de transport. « *Arrêts d'urgence, évitements d'obstacles, simulation de conditions météorologiques difficiles, gestion du stress et coordination des actions en situations délicates sont testés ici* », indique Gilles, le formateur.

Pour Bernard Durand, dont la sécurité est la priorité n°1, et qui voit l'activité de son entreprise redémarrer depuis trois mois, cette opération est une réussite : « *Ça a été très bien perçu par nos chauffeurs. Le simulateur permet de pointer les erreurs ou les améliorations à apporter, tout en restant très ludique* ».